



Hemerofagia



* Por Hilario Olea

Esta semana estuvo movida, primero porque coincidió con aniversario del *Informativo Entre Todos* que ya son algunos años. Y luego el mitote de la inauguración del paso a desnivel. En fin, vamos...

YA SON 28 AÑOS... Un lunes como hoy, que era 26 de enero, pero de 1998, salió al aire el primer programa del *Informativo Entre Todos* bajo todo tipo de pronósticos, de que nos iría bien y otros que tronaríamos como sapos. Pero por ganas no faltaban, porque el equipo que inició esta aventura radiofónica estaba lleno de entusiasmo y además contaba con mucha experiencia. Nos queda claro que somos como un barco que navegado mucho y ha sorteado tempestades, pero ninguna tormenta nos ha hundido. Sí hemos hecho agua, pero salimos adelante gracias al coraje y capacidad del gran equipo que encabeza **Víctor Mendoza Lambert**, que, por cierto, hoy también es su cumpleaños. Pero vale la pena hacer un recuento histórico de lo que hemos vivido, porque ha sido a todo dar...

¿QUÉ VAMOS A HACER?... A finales de 1997 estábamos sin chamba muchos de los que habíamos estado en *Comunicación Social* con **Manlio Fabio Beltrones**. Desempleados nos preguntábamos qué podíamos hacer. Primero



**Entre todos cumple 28 años...
¡Felicitaciones!**

vino la ocurrencia de crear una consultoría en comunicación política, que después demostramos que funcionó. Pero a **Víctor Mendoza** se le ocurrió producir un noticiero porque en ese momento apareció nuestro recordado amigo **Alberto Gutiérrez**, en ese entonces dueño de *La Kaliente*, para ofrecernos el espacio de la mañana en la 90.7 FM. Y obvio, dijimos va. Todos los que andábamos sin chamba le entramos con ganas y comenzamos a reunirnos para darle forma. La ventaja era que muchos tenían experiencia en medios electrónicos, comenzando por **Víctor Mendoza** quien había sido jefe de noticias y producción con **Joaquín López Dóriga**, **Pepe Cárdenas**, **Pedro Ferriz** y otros de ese calibre. En mesa de trabajo alguien dijo que sería un compromiso entre todos. Y ahí surgió el nombre: *Informativo Entre Todos*...

QUIEN CONDUCE... Esto fue de primera. Para iniciar alguien propuso nombres de compañeros con buena presencia en el micrófono, pero no había para pagarles. Por eso sugirieron que el conductor fuera **Hilario Olea** ¿Qué, qué? Dijo **Lorenia Burruel**. Si al **Hilario** no se le entiende nada. Pero por razones de nómina se quedó. Luego se reforzó con **Nassim Molina**, en deportes, espacio que luego ocuparía con gran éxito **Oscar "Buqui" Soria**. En espectáculos la tremenda **Claudia Delgado**, con lo que se hizo super equipo. **Víctor Mendoza** inició con sus comentarios y luego cuando llegó la televisión, fue el titular como hasta ahora...

GUSTÓ EL CONCEPTO... Reconocemos que el concepto de manejar noticias con sabor y de la forma más entretenida gustó. Tan es así que en marzo el *Imparcial* hizo una encuesta de preferencias en noticieros y *Entre Todos* aparecía en primer lugar. Esta encuesta se hizo gracias a la amistad de **Víctor** con el entonces director del periódico, **José Santiago Healy**. Y ahí comenzaron a llegar los patrocinadores. Funcionó el concepto de que en el primer año no manejamos noticias oficiales. La policiaca no era plagada de sangre y no poníamos notas donde se afectara a mujeres o



Toño Astiazarán

niños. Se buscó y se logró que fuera un noticiero para la familia. Tan es así, que un gran público eran niños. Incluso algunos pequeños que nos seguían de niños después los encontramos como profesionistas y papás cuyos hijos escuchaban el noticiero...

TRUENA LA KALIENTE... Entre las anécdotas está la profecía que hizo la vidente **Barbarita Salgado**, quien en diciembre al entrevistarla sobre el año 1999, entre otras cosas dijo que el *Informativo* tendría un fuerte quebranto a mediado de año, pero luego nos recuperaríamos para mejorar. ¡Y pácate las! tuvimos que salir de *La Kaliente*. Entre las cosas que provocaron la salida fue la actitud crítica contra el gobierno de **Armando López Nogales**, quien dicen no aguantó la última broma. Se me ocurrió decir al aire el chiste de que un gobernador iba con su hijo en avión volando por su rancho *Los Amoles*. Y el hijo viendo el montón de cabezas de ganado le dijo: Apá, y eso ¿es ganado? No mi'jo, es robado. Y dicen que eso derramó el balde...

NOS RESCATA EL JEFE DIEGO... Y tal como los había profetizado **Barbarita**, a medio año para afuera de *La Kaliente*... Después supimos que fue por presiones del gobernador. Cuando estábamos en pleno naufragio surgieron los amigos que nos recomendaron con **Diego Serna**, director del de *Radio SA*, quien generoso nos ofreció un espacio